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〇 令和 6 年度学校教育目標等について 

     4 月の職員会で、これまでの生徒の状況と昨年度末の反省を踏まえ、令和 6 年度の学校教育目標

を次のように考え、職員と共有しました。 

     まず、校訓については以下の３つが掲げられています。創立時（36 年前）に作られた、素晴ら

しい校訓だと思います。改めて確認します。 

【校訓】 

自立 ⇒「主体的に考え、判断、行動し、自分の言動に責任をもつこと」 
敬愛 ⇒「人を敬い、誰に対しても愛情を持って接すること」 
創造 ⇒「多様性を理解しながら新しい価値や文化、社会を創造すること」 

 
  この校訓を基に、本校の強みや課題、生徒の実態、教師や保護者、地域の願いを考えながら、今年

度に【目指したい生徒の具体的な姿】を次のように考えました。 

 

① 将来の夢や目標を持ち、主体的に取り組める生徒 
② 差別や偏見をせず、人権を大切にできる生徒 
③ 相手の気持ちを理解し、協働できる生徒 
④ 他と協力して課題を解決しようと努力する生徒 
⑤ 困難な状況でもあきらめず、失敗を恐れず前向きに挑戦できる生徒 
⑥ 学校や地域を大切にし、社会に貢献しようとする生徒 
 

これをまとめ、令和６年度の学校教育目標を以下のようにしました。 
 

 
 
 
 
  この学校教育目標を達成させるため、今年度は次の３つに特に力を入れて取り組みたいと考え

ています。（以下は今後の計画案です） 
 

 （１）キャリア教育の充実～生徒が自らの生き方を考え、進路実現と自立を目指す 

   ①3 年間を通した体験学習（職業講話、職場体験学習、地域貢献等）をとおして、将来の夢

や希望、目標を持ち、進路実現を意識して取り組むきっかけをつくる。 

   ②夢や目標の実現を目指した主体的な学びと進路学習、進路選択と実現。 

 ③学力向上～授業評価と授業改善、家庭学習習慣の定着、改善、個別支援・指導の充実。 

 

 （２）人権教育の充実～多様性を理解し、学び合い、認め合い、関わり合う関係づくり 

   ①全学年で基礎的なコミュニケーション能力の向上を目指した SST（ソーシャルスキルトレ

ーニング）の実施。 

②道徳、教育週間や人権週間をはじめ、様々な場面で人権擁護の大切さを学ぶ機会を増やす。 

③差別的言動と差別意識の改善、支持的風土のある集団の育成。 

 

（３）地域との連携～地域を大切にし、地域から大切にされる生徒・学校を目指す 

  ①校内ペーロン大会の工夫（実施時期、方法等の見直し等）と、自治会等との連携推進。 

  ②職場体験、地域貢献、奉仕活動等で地域とふれあい、共に学ぶ機会を増やす。 

  ③PTA 活動の見直しと連携、地域行事への参加や協力の推進。 

 

夢や目標を持ち、人権を大切にし、協力しながら主体的に課題解決ができる生徒の
育成 



〇 対面式、部活動ｵﾘｴﾝﾃｰｼｮﾝを行いました 

  4 月 10 日（水）1 校時に体育館で「令和 6 年度対面式」を行いまし

た。その目的は、①中学校生活や生徒会活動を知り、生徒会会員とし

ての所属感と連帯感を育成すること②1 年生に中学校の決まりや生活

について説明し、係活動の意義や必要性を理解することです。 

  1 年生が拍手に迎えられて入場し、オープニングセレモニーとして吹奏

楽部とﾊﾝﾄﾞﾍﾞﾙ部が素敵な演奏を披露し雰囲気を盛り上げました。  

次に生徒会長が挨拶を行い、続けて生徒会役員のみなさんが寸劇で

学校生活の様子を演じながら、大切な要点を各専門委員長がわかりや

すく解説しました。次に副会長がボランティア活動について、放送部長が

生徒会役員とｽﾛｰｶﾞﾝの説明、副会長が生徒会活動全般の説明を行い

ました。最後に新入生代表がお礼の言葉を述べました。 

翌日、4 月 11 日（木）の放課後に、体育館で部活動ｵﾘｴﾝﾃｰｼｮﾝを行いました。校長、生徒会の挨

拶に続いて、17 人の各部活動キャプテンが各部の紹介を行いました。その後、入部に関する手続きや

見学についての諸注意などが行われました。本校の部活動は運動部も文化部も素晴らしい実績を残し

ています。部活動は生徒が主体性をもって心と体を鍛え、様々な体験を通して、学年を超えた仲間との

絆や人間関係の広がり、礼節、専門的な知識や技能の習得ができます。 

 

〇 学級委員任命式、全校集会を行いました 

   4 月 18 日（木）6 校時に、学級役員任命式と全校集会を実施

しました。 

１学期の間、学級の代表としてみんなをまとめ、リーダー性を発揮

して学級の目標を達成できるよう活躍してくれることを期待しま

す。また、学級委員を選んだ皆さんは、リーダーを支え、協力して学級づくりに協

力してほしいと思います。  

  学級委員任命式の後に、生徒会による生徒集会が行われました。各専門部

長から目標や具体策が示され、協力が呼びかけられました。最後に全員で校歌を歌いました。これま

でよりも歌声が大きくなってきました。今後、さらに元気な  歌声が響き渡るよう、成長を期待します。 
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